

## Presseinformation

Arbeitsgemeinschaft der Ausländerbeiräte Hessen-Landesausländerbeirat

Kaiser-Friedrich-Ring 31 65185 Wiesbaden

Tel: 0611/ 98 99 5-0 Fax: 0611/ 98 99 5-18

agah@agah-hessen.de www.agah-hessen.de

Wiesbaden, den 05. Februar 2009

Islamunterricht in Hessen:

## "Ein gutes Vorhaben"

Landesausländerbeirat begrüßt Einführung eines Islamischen Religionsunterrichts an Hessischen Schulen

Als einen "guten Schritt in die richtige Richtung" hat heute der Vorsitzende des Landesausländerbeirates, die Ankündigung der (designierten) Kultusministerin Henzler bezeichnet, Islamischen Religionsunterricht nach Niedersächsischem Vorbild einzuführen.

"Frau Henzler hat damit früh Maßstäbe und ein wichtiges Zeichen für mehr Integration gesetzt", so Di Benedetto. Religiöse Bindungen und Identitäten der Muslime in Hessen zu respektieren und wertzuschätzen sei ein wichtiger Baustein einer erfolgreichen und zeitgemäßen Integrationspolitik. Die hohe Akzeptanz des Unterrichts in Niedersachsen zeige, dass der Islamunterricht die Anerkennungskultur unter Muslimen und Nichtmuslimen positiv fördere.

Der Landesausländerbeirat kündigte an, Frau Henzler bei der Erarbeitung der Lehrinhalte und der Umsetzung in den Schulen tatkräftig zu unterstützen.